

Jochen Eitel, 12.02.2013

Tennis Jahresbericht 2012

Liebe Mitglieder,

die zurückliegende Tennissaison 2012 war wieder von zahlreichen sportlichen und geselligen Ereignissen und Aktivitäten geprägt und hat auch das Vereinsleben weiter gestärkt.

Bis auf das Juxturnier zur Saisonöffnung, welches leider dem schlechten Wetter zum Opfer fiel, konnten alle traditionellen Veranstaltungen mit guter Beteiligung durchgeführt werden: Vereinsmeisterschaften, Sommerfest mit Tennis-Schaukampf, Kinder-Tennisolympiade, Saisonabschluss mit live-Musik, schwäbischem Vesper und Schnapsprobe in Hepsisau.



In die Verbandsspielrunde der Aktiven und Senioren starteten wir mit der bisher stärksten Beteiligung, nämlich 8 Mannschaften. Besondere Gratulation an die Teams der Damen 2, Herren 1 und Herren 40, die ihren jeweiligen Aufstieg feiern konnten. Die neuformierte Mannschaft Herren 50/2 etablierte sich auf Anhieb in ihrer Liga.

Im Jugend- und Kinderbereich mit weiteren 4 Bissinger Mannschaften schafften die Junioren den Aufstieg, die Tenniszwerge spielten erstmals in der Kleinfeldrunde.

Die Hobbyspieler sind nach wie vor stark engagiert, der Montag hat sich als Tag der Hobbyspieler fest etabliert.

Die Sportanlagen sind wieder mit viel Engagement rechtzeitig zum Saisonbeginn fertiggestellt und während der Saison instandgehalten worden.

Der Zugangsbereich zur Tennisanlage wurde durch den neuen Fahrradabstellplatz deutlich aufgewertet. Mein ganz besonderer Dank gilt den Helfern, die hier großartig mitgewirkt haben. Herzlichen Dank aber auch an den Bauhof der Gemeinde Bissingen, der hier tatkräftig unterstützt hat.

Wie bereits in der Abteilungsversammlung 2012 angekündigt, stehen nun im Tennishaus die dringend erforderlichen Renovierungsarbeiten im Sanitärbereich und im vorderen Gastraum inklusive der Kücheneinrichtung an. Beide dieser für unsere Abteilung so wichtigen Vorhaben sind mittlerweile im vollen Gange.

Der Mitgliederbestand ist insgesamt weiterhin stabil. Besonders erwähnenswert ist die zukunftsgerichtete gute Entwicklung bei den Jüngsten. So stellt die Altersklasse 15 und jünger bereits wieder 16% der aktiven Mitglieder.

Die Finanzen entwickeln sich ebenfalls positiv, so dass wir neben den laufenden Ausgaben für den Sportbetrieb und Allgemeines auch die Spielräume für Sonderthemen wie beispielsweise die oben beschriebenen Renovierungsarbeiten schaffen können.

Grundvoraussetzung für eine weiterhin stabile und positive Entwicklung der Tennisabteilung ist allerdings das breite und uneigennützig Engagement der Mitglieder.

Ein großer Beitrag hierfür wird durch den Ausschuss als Führungsgremium der Tennisabteilung geleistet. Der Ausschuss ist nicht nur hervorragend besetzt, die Mitglieder engagieren sich auch weit über ihren eigenen Verantwortungsbereich hinaus und bilden somit das verlässliche Rückgrat für unsere Zukunftssicherung.

Ein wichtiges Ziel für dieses Jahr ist es, das Engagement bei der Bewirtschaftung des Tennishauses und bei der Mitarbeit zur Erhaltung der Tennisanlage spürbar zu stärken.

Dies muss uns gelingen, damit wir uns wieder gemeinsam auf eine ereignisreiche und spannende Saison 2013 auf unserer wunderschönen Tennisanlage mit einem renovierten, einladenden Tennishäusle freuen können!

Jochen Eitel

